

Der Planungs- und Umweltausschuss der Gemeinde Nümbrecht wurde durch FBL Schneider über die Erteilung des gemeindlichen Einvernehmens zur Errichtung einer Mobilfunk-Basisstation in Nümbrecht/Oberelben, Oberelberstr. (K55)/Honigbusch informiert. Es handele sich hierbei um ein privilegiertes Vorhaben im Außenbereich.

Ferner folgte eine Erläuterung zum Verfahrensstand der 37. Änderung des Flächennutzungsplans im Bereich Friedenthal.

FBL Schneider erläuterte, dass die alte Messerfabrik im Zusammenhang mit Projekten der Regionale 2010 als Museum der Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden sollte. Hierfür wären neue Parkplätze erforderlich, die die Bauaufsicht nur nach vorheriger Änderung des Flächennutzungsplans genehmigt hätte. Das Änderungsverfahren wurde eingeleitet. Die Bezirksregierung habe aber jedoch im Verfahren erklärt, dass sie die erforderliche Anpassungsbestätigung an die Ziele der Landesplanung nicht erteilen könne, da sich der Änderungsbereich in einem sehr sensiblen Landschaftsbereich, nämlich der Brölaue, befinde. Derzeit sei in Klärung, ob es eine Möglichkeit gebe, lediglich die Parkplätze zu ermöglichen.